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Abstract (en)
An attraction blade plate is disposed on a plunger of the electromagnet or a cylinder equipped with a single flange and made of a magnetic material
is fitted to the axial-direction end portion of a coil bobbin. The change rate of permeance of a magnetic path at the time of attraction can be made
great. Attraction retention force is controlled by adjusting the area of the contact surface between the fixed core and a movable core. A permanent
magnet is shaped in a toroidal shape and the direction of magnetization is formed in the direction of the thickness of the toroidal shape.

Abstract (fr)
Une plaque à ailettes d'attraction est disposée sur le noyau mobile d'un électro-aimant pour améliorer la forme du noyau mobile et la forme du noyau
fixe, ou un cylindre pourvu d'un rebord unique et composé d'un matériau magnétique est monté sur l'extrémité dans le sens de l'axe de l'armature
de la bobine de champ. Cet agencement permet d'accroître le taux de change de perméance d'une trajectoire magnétique lors de l'attraction, ainsi
que la sensibilité de l'électro-aimant. La force de rétention d'attraction est régulée en ajustant la superficie de la zone de contact entre le noyau fixe
et le noyau mobile. On donne à un aimant permanent une forme toroïdale et la direction de magnétisation est formée dans le sens de l'épaisseur de
la forme toroïdale. Cet agencement permet de simplifier la magnétisation de l'aimant permanent et de réduire le nombre de composants. On peut
produire de la sorte en grande série un électro-aimant léger et peu encombrant.
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